



EL DORADO

6 Pièces

Réf. 84804344

830 000 €

Castellar

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel sur la commune de Castellar, à vendre villa de 226 m² avec alarme, adoucisseur d'eau, escalier intérieur, jardin, belle vue panoramique sur le village et les montagnes jusqu'à la mer, 40 m² de garage et quatre parkings extérieurs avec accès direct, possibilité piscine. Construite sur 1.867 m² de terrain, cette propriété se compose au niveau inférieur d'entrée, dressing, WC pour les invités, lumineux séjour, cuisine indépendante, deux chambres, salle de bains ; au premier étage on trouve un séjour avec cheminée, une cuisine indépendante, deux chambres, salle de ...

Ideally located in a residential district of Castellar, for sale villa of 226 sqm with alarm, internal staircase, garden, lovely panoramic view towards the village and the mountains up to the sea, 40 sqm garage and four parking spaces with direct access, possibility of swimming pool. Built on a 1.867 sqm land, this property is composed at the lower level of hall, guest toilet, bright living room, independent kitchen, two bedrooms, bathroom ; at the upper level living room with fireplace, independent kitchen, two bedrooms, bathroom, separate WC, 40 sqm terrace. South-West facing, in a very ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

